

ンネルを通りました。このトンネルはユニークな存在だと言っても過言ではありません。なぜならば、トンネルの真ん中で九州と本州を分けている境があるからです。

以上のことは私にとって忘れられない旅でした。とてもおしゃれな旅とは言えないまでも、日本人の友達と共に一日中過ごしたおかげで、お互いに心の距離までも縮まって、とても貴重な経験でした。要するに、こんなに忘れられない旅があるのは未知な世界を辿り続ける上に、日本人の友達と交流する絶やさぬ情熱があつてのことだと思っています。これからも有意義な思い出をたくさん作るだけではなくて、日本人の友達とできる限り体験をシェアするチャンスを見つけて、お互いに本音を言うほど仲良くなれるように最善な努力を払っていかうと思っています。

会費納入のお願い

本会計、街灯、留学生資金の運営が大変厳しくなっています。一人でも多くの方のみなさまの応援をお願い致します。

会員会費 3,000 街灯応援会費 3,000 留学生応援里親会費 10,000

これからの行事

※ 5月31日 18:30

プランター片付けと街灯調査

自治会メンバーと留学生で計画しています

※ 6月10日 18:30～

総会

詳細未定 やってみたい事業 募集中

役員 募集中

※6月11日(火)～14日(金) 香港経由、珠海へ

行ってきます 珠海学院へ

吉林大学珠海学院訪問します

※ 8月1日(木) 18:00～飯塚花火大会

みんなで行きます。川原で一杯やりながら、頭上に炸裂する大輪を堪能します。

次回総会

日時：令和元年6月10日 18:30～

場所：2号館2階地域文化資料室

総会后、懇親会？



令和元年6月1日号
第299号

発行責任者 秋吉 一明
編集責任者 重藤 和巳

新しく来た留学生に自己紹介でもお祭りの感想でも何でも良いのでと、原稿を書いてもらったら、お祭りの直後だったからか、皆、川渡り神幸祭の感想が多かったです。

お祭りの思い出

吉林大学珠海学院 胡 裕苗

ずっと前から日本では様々なお祭りが盛大に行われているそうです、皆さんのおかげで、先週 かなりの行事を見て正直驚きました。

なぜと言うと、まず中国ではそういうイベントに参加したことがないし、或いはめったにないです。さらに、今まで子供でも若者でも伝統的なことをまた関心しているんです。そしてお回りに行く途中で祭りのスタッフと話したり、遊びに来たお客さんと話したりして、多くの若者がいました。それから数年もやってきたんです。以上で感心させられました。



私が手伝いに誘われながらも、仕事がほとんどありませんでした、お回りとか、バーベキューとかすべて楽しく過ごしました。しかし、ちょっとイメージと合わないのは漫画によく見えるチョコバナナやリンゴ飴などです、一応試して、そんなにおいしくなかったと思われた。そして値段は普段より高くなりました、でも買っていく人が思ったより多いです、やっぱりそういう雰囲気家族連れや友達や恋人と一緒に時間を送るのは大切です。

ところが、天気のせいで、やや不完全なところがありました、一日中雨が降ったり、あがったりして、風も強く吹いていた、良い様子で行事見ることができなかった、少し残念だと思いました。ですが、おじちゃんたちが文句を言わずに元気に食べ物売っていて、若者として負けないように我慢しました。

夜になったとき、突然ライブがあつて、エレキギター、ベース、サクソ、ピアノ、ドラムを合わせて、私が音楽の世界に浸られていました。

今回に自ら日本の生活を体験させて本当にありがとうございました！



川渡り神幸祭

吉林大学珠海学院 石 夢煒

中国吉林大学珠海学院からのセキムイです。四月日本に着いてからもう1ヶ月経ちました。最初に日本へ来る前日本の環境が慣れないかなと思ったけど来たら全然慣れているし、日本の方々も優しくしてくれます。



しかし、やはり中国との違いがあります、特に違うのは支払いの方法です。中国で現金はともかくコインを使う場合が少ない、中国の金が札の場合が多いです、今ではみんなはスマホで決済しています。だから、日本がこんなにコインを使っているのを見てびっくりしました。日本の祭りはすごく面白かったと思います。特に田川はの川渡り神幸祭がとてもユニークな祭りだと思います。田川市各町の若者や力が強い人が神輿と山笠を担いで川の中に入って、そして川の中で山笠を揺らして、最後川を渡るというのが川渡り神幸祭です。私と一緒に中国から来た留学生と川渡りの全過程を見ました。そして、みんなと一緒に祭りにあるいろんな屋台を回って見ました。屋台に売っている焼き鳥と焼きイカがすごくうまかった、焼き鳥大好きです！祭りの二日間、共に歩む会のみんなと一緒に屋台を作ったり焼き肉を焼いたり、バンドの演奏を聞いたり、すごく充実した二日間でした。やはり日本へ留学に来てよかったです。



川渡り神幸祭

吉林大学珠海学院 周 慧貞



日本に来てから、もう2ヶ月になりました。だんだん、ここの生活に慣れました。先週、祭りがあって、私たちは一緒に手伝いに行きました。

祭りが行われた時は雨が降っていました。しかし、人たちがみんな、参加しにきました。なんか初めて田川にこんな多くの人がいると知りました。雨が降っていても、みんなのテンションが相変わらず高かったです。重い山笠を運んでいても、雨に降られても、強い風に吹かれても、でもみんなの声が大きくて、とても賑やかでした。

この前、私はほかの留学生たちと一緒に色紙を切って、たけに切った色紙を貼り付けることをしました。祭りで私たちが努力した結果を見て、とても嬉しかったです。そして祭りの屋台にも行きました。色々な料理が集まりました。でも、なんか私の想像の祭りの屋台とはちょっと違っている、祭りというとりんご飴や金魚のイメージがあって、でも、ここの祭りの屋台には韓国や中国の料理も売っていました。特に韓国の食べものが一番多かったです。やはり韓国は大人気でしたね。(笑い)

本当に面白い祭りでした。いい思い出がくれて本当に嬉しいです。



お祭り楽しかった

吉林大学珠海学院 林 怡辰

先週のお祭りは本当に楽しくて、収穫が多いでした。雨が降ったり、風が吹いたりしましたが、みんなで一生懸命やって無事終わりました。

特に歩む会と一緒にいてくれて本当ありがとう！歩む会の皆さん優しく、親切です。みんなは私たちにたくさんの仕事を与えてくれなかったが、逆においしい焼きそばとバーベキューを作ってくれました。おかげで、美



味い肉と野菜たくさん食べて、素晴らしいバンドライブも楽しんで見ました！本当素敵な夜でした！

この2日間で、日本の伝統的な祭りを目にする、もっと当地に近い生活をするようになった。そして、自分と皆一緒準備したお祭りの色紙が空中に翻っているのを見て、とても楽しかったです！この後、祭りに参加した人が川に入ってくるのを見て、とても壮観だった！これは私が初めて見た光景で、みんなは大いに盛り上げ、一斉に「万歳」を叫んだことが深い印象を与えた。その過程で、ボランティアとしての楽しみも味わった。私たちは途中でゴミ拾いをしながら祭りの雰囲気を感じています。道のゴミが少なくなるのを見て、私たちはみんな達成感があります。私たちは歩きながら美食を食べ、行列の行進を見たり、素晴らしいパフォーマンスを見たりしました。ちなみに、初めて田川の人遊びに出てくるのを見て、びっくりしました。総じて、私は充実した週末を過ごしました。みんなといい思い出を作ってくれて嬉しいです。また次の機会にもっといい思い出を作ってほしいです。

(注・漢字が簡体字に成ってる部分があります)



忘れられぬ旅

吉林大学珠海学院 龐 文昊

皆さんは旅という言葉から、何か思い出すことはありますか。私にとって旅というものは大いに遣り甲斐があるものです。それは自分がずっと前からある目的を果たす上で、未知の世界に憧れて、見物したいという気持ちを満たすことができるからです。日本に来てまだ短いですが、一番忘れられない旅を考えると、やはりゴールデンウィークの時日本人の友達と小倉城と門司港、そして山口県の下関市までも行った日帰りの旅のことが思い浮かんでいます。なぜかという、実は今年のテレビアニメ「名探偵コナン」の旅行編の舞台が北九州の小倉と門司港だったからです。それがきっかけで、いつか実際にその場所に行ってみたいという気持ちが強くなっていました。その日、まず私たちは絶対に見逃してはならない小倉城に到達してから、ある外国人の夫婦に小倉城を背景に、写真を撮ってもらいました。あの時、撮った小倉城の写真とコナン旅行編の小倉城のことを見比べる度に、今もよく似ていると思っています。アニメのほうが理想過ぎるというより、むしろありのままの小倉城をアニメで表していたように思います。小倉城は外見から渋くて美しく見えるのみならず、江戸時代から交通で大切な場所だったそうです。それに加えて、小倉の経済が順調に発展する歴史を検証することができると思います。時を現在に戻して、それから私たちは小倉城の近くで出会った日本人のお母さんの車に乗せてもらって、思ったより早く門司港に着きました。私たちが行った門司港展望台からは関門海峡もで見えました。息をするさえ忘れたほどの景色を見ながら、さすが九州の玄関口だものだと感心しました。仮に門司港がなければ、海外貿易と異文化交流の発展は実際のほうより更に遅かったかもしれないと思います。



最後に、私たちついでに山口県の下関市も行って、帰った時私にとって非常に特別なト